



## SOS-Kinderdorf Berlin - Botschaft für Kinder

In diesem sechsgeschoßigen Neubau in Berlin-Moabit ist eine Bildungs- und Begegnungsstätte des SOS-Kinderdorfs entstanden, wobei jede Etage unterschiedlich genutzt wird. So dient das Gebäude nicht nur als Beratungs- und Ausbildungszentrum, sondern bietet auch Tagungsräume und Hotelzimmer sowie ein Restaurant.

Bei der Planung war es den Architekten wichtig, dass die Räume atmosphärisch wirken. Um eine Offenheit des Gebäudes zu schaffen, wurde eine vollflächige Glasfassade im Erdgeschoss eingesetzt und gekrümmte Wände errichtet, welche zwischen den verschiedenen Zonen vermitteln. Durch eine große geschwungene Treppe wird das Gebäude ebenso aufgelockert. Farbige Linoleumböden in Kombination mit bunten Wandfarben tragen zu einer ganz besonderen Ausstrahlung bei. Die Böden erstrahlen in einem Hellblau, Flieder und sattem Rot.

Linoleum punktet mit der Beständigkeit gegen die täglichen Gebrauchsspuren und der geringen Schmutzanfälligkeit, was den Bodenbelag ideal einsetzbar macht in hoch frequentierten Räumen.

Bauherr	SOS-Kinderdorf e.V.
Fertigstellung	2017
Objekt	Neubau der Bildungs- und Begegnungsstätte des SOS Kinderdorfs Berlin
Ort	Berlin, Deutschland
Architekt	Ludloff Ludloff Architekten BDA, Berlin
Fotograf	Werner Huthmacher, Berlin
Ausführung	Fubo Fußbodenservice Tessin GmbH, Tessin

### Verwendete Beläge



